
懇談会 校長挨拶

本日は，お忙しい中，懇談会にご出席いただきまして誠にありがとうございます。

本来であれば，授業参観も併せて実施し，お子さんの授業の様子をご覧いただくと

ころですが，ご存知のとおり，新型コロナウイルス感染症予防のため，懇談会のみ

となりましたことをご理解ください。

４月と５月，前年度の３月も入れると，３ヶ月にわたって臨時休校となり，子供た

ちは家庭で過ごすことが長期にわたりました。その間，学校では各家庭へ学習プリ

ントなどを配付し，家庭学習の充実を図ってきました。また，各担任による家庭訪

問や電話連絡などを行い，子供たちの安否の確認や家庭での過ごし方の指導を行っ

てきました。さらに，一斉登校日を設けたり，分散登校を行ったりして，子供たち

の学習が滞ることのないようできる限りの努力をしてきました。保護者の皆様方の

ご理解とご協力，誠にありがとうございました。

さて，６月１日から学校が再開し，１ヶ月が経ちます。子供たちは元気に登校して

います。入学した１年生もようやく学校生活に慣れたようです。

学校再開にあたっては感染症予防対策の徹底を図ってきたところです。具体的には，

毎朝の体温体調チェック，マスクの着用，うがい・手洗いの励行，距離を置いた机

の配置，休み時間ごとの教室の空気の入れ換えなどです。さらに，子供たちが帰っ

た放課後には，毎日，職員による消毒作業を行ってきました。これらの予防対策は，

今後も継続して行ってまいります。

学校再開後，学習の遅れを取り戻すべく，各担任は授業を進めているところですが，

長期の臨時休校により，指導内容が予定まで達しておりません。そのため今年度は

夏休みを短縮し，８月７日まで学校登校とし，子供たちの学びの充実を図っていき

たいと思います。それと関連し，１学期の通知表については，期間が短く成績を付

けるための資料が十分にそろわないことから，ＡＢＣの評定は行わず，担任の所見

のみとすることをご了解ください。

今後の学校の教育活動については，新型コロナウイルス感染症が未だ収束していな

い現状において，学校行事等を中止や延期したり，内容を変更したりするものが出

てきます。その中で，１学期の大きな行事として予定していた運動会は，２学期に

実施したいと考えています。実施に当たっては感染症対策をしっかり図っていきま

す。また，運動会に併せて，鼓笛パレードの演奏も披露したいと考えています。一

方で，毎年秋に実施していた「はばたきフェスティバル」については，残念ながら

中止といたします。これ以外でも各学年の行事について，変更等がありますので，

詳しい内容は，各担任よりお聞きください。

最後になりますが，本日の懇談会は，時期は遅れましたが今年度最初の懇談会とな

ります。各担任より，学級経営方針や子供たちの学校生活の様子，夏休みの過ごし

方等が話されます。忌憚のないご意見やご感想を頂戴できればありがたいです。そ

して，何より担任と保護者の方々との信頼関係が深まることを心より願うと共に，

今後とも本校の教育活動にご理解とご協力を賜りますよう，お願い申し上げて挨拶

とさせていただきます。


